

Seul l'amour demeure Miracle dans l'enfer de la rue

Chiara Amirante

« J'ai compris que dans notre chemin spirituel, nous devons désirer arriver à la communion profonde avec Dieu au sommet de la montage de l'amour. Mais une fois arrivés, nous devons descendre dans les enfers où attend son peuple qui crie et qui souffre, pour lui apporter la joie parfaite de l'Évangile vécu dans toute sa radicalité.»



- Témoignage fou d'une mère Teresa d'aujourd'hui
- Une des plus grandes figures de l'Église du XXIème siècle
- Une femme apôtre des enfers, le cœur en Dieu

Depuis l'enfance, Chiara Amirante a choisi le Christ. Mais à l'âge de vingt ans, une maladie des yeux terriblement douloureuse, accompagnée d'une profonde nuit de la foi, la conduit en « enfer » pendant des années. Guérie miraculeusement, elle plonge dans l'enfer de la rue pour porter le Christ aux drogués, aux prostitués... Les miracles se multiplient, une communauté nait autour d'elle... C'est le début d'une aventure digne des Actes des apôtres!

Née en 1966, **Chiara Amirante** est la fondatrice de la communauté italienne Nouveaux horizons. Laïque consacrée, elle est membre de deux Conseils pontificaux.

Sortie le 6 novembre 2019 14,5x19,5 - 248 pages - **18 €**